

■ SANTA MARTA DE TORMES

La piscina climatizada iniciará el curso con más de 600 usuarios y unas instalaciones renovadas

El Consistorio ejecuta las obras necesarias para mejorar el recinto
 ■ Un turno más de natación y clases para embarazadas, novedades

EÑE | SANTA MARTA

El Ayuntamiento de Santa Marta está realizando las reformas y mejoras necesarias en las instalaciones de la piscina climatizada con la intención de ponerla a punto para el comienzo del nuevo curso.

Unos trabajos que han consistido en el vaciado de arenas viejas y la limpieza del filtro, así como la revisión y el cambio de colectores y también se ha pintado el pasillo de acceso a la piscina. En este sentido, la concejala de Fomento, Marta Labrador, asegura que "son unas reformas necesarias para seguir manteniendo la calidad del agua que se ofrece a los bañistas y que han tenido un coste de 2.700 euros".

Entre las novedades con las que comienza el nuevo curso en la piscina climatizada, destacan la propuesta de natación para embarazadas y la ampliación de los cursos de natación, que tendrán un turno más y acabarán este año a las 21:45 horas. Incorporación a la que se unen los cursos de natación preescolar, infantil, tercera edad adultos, matronatación, aquagym, natación terapéutica, clases individuales y natación libre. Una oferta formativa y de ocio para la que ya se superan las 600 inscripciones, que aún continúan abiertas para los interesados en matricularse. Participación que ya supone un incremento respecto a años anteriores.

La edil del área insiste en que las mejoras en la piscina municipal "han sido una constante en los últimos tiempos con la intención de ofrecer un servicio de calidad". Por ello, la pasada primavera se ejecutaron



La concejala de Fomento en el recinto de la piscina climatizada. | EÑE

Las nuevas reformas permiten seguir manteniendo la calidad del agua que se ofrece a los bañistas

obras para sustituir la canalización y conseguir que la temperatura del agua fuera mayor y separó la caldera de la instalación de climatización favoreciendo el paso de agua caliente. Además, recuerda la gran obra realizada en la zona de vestuarios el pasado año, en la que se arreglaron "los de hombres y mujeres, se rebajó el techo para mantener más tiempo el calor, se instaló nuevo suelo deslizante para evitar caídas, nuevas duchas y cabinas de separación para los inodoros, nuevas puertas de acceso y se renovó la instalación de electricidad y la red de tuberías".

■ CABRERIZOS



Los vecinos se beneficiarán de la rebaja del IBI. | EÑE

El Consistorio baja el Impuesto de Bienes Inmuebles al 0,56 y dejará de ingresar 26.700 euros

EÑE | CABRERIZOS

El Ayuntamiento de Cabrerizos ha aprobado la rebaja del tipo impositivo del Impuesto de Bienes Inmuebles, lo que permitirá que los vecinos se beneficien de una bajada en la parte recaudatoria correspondiente al Ayuntamiento, aunque la actualización de los valores catastrales hará que apenas se note en el recibo final.

La bajada aprobada por el Ayuntamiento supondrá que en lugar de un 0,60 por ciento recaudará un 0,56, algo que en conjunto hará que el Consistorio recaude al

año 26.700 euros menos. La bajada responde a la intención del equipo de Gobierno de rebajar la parte que les corresponde de forma progresiva en los próximos años, como anunciaron en su programa electoral. Los grupos de la oposición como Iniciativa los Verdes o PSOE han pedido una rebaja menor para que el Ayuntamiento no pierda ingresos y se puedan implementar políticas sociales, algo con lo que Cs estaba de acuerdo aunque voto a favor alegando que esperan que la bajada no afecte a estas políticas.

■ CARBAJOSA DE LA SAGRADA

Curso de 'Edición Básica de Fotografía' para trabajadores y desempleados

El Aula de Informática de Carvajosa de la Sagrada acogerá los días 14 y 21 el Seminario de Formación 'Edición Básica de Fotografía', que forma parte del programa 'Comunidad Rural Digital: Red Transfronteriza para la innovación tecnológica de las administraciones locales del medio rural' con el fin de familiarizar a la población en el uso de las nuevas tecnologías. Este seminario formativo está dirigido a todos los vecinos del municipio, trabajadores y desempleados, y tiene una duración de 20 horas (10 horas de formación presencial y 10 on line). En este curso se abordarán diferentes aplicaciones para la edición de imágenes, formatos de imágenes y otras herramientas para mejorar el aspecto de la fotografía y también se aprenderá a realizar fotomontajes. | EÑE

club

Termalismo
para las personas mayores de Castilla y León

Si eres socio del Club de los 60 puedes solicitar tu plaza de balneario

Los socios del Club de los 60 pueden ir acompañados de cualquier persona mayor de edad. Disponibilidad de rutas turísticas en autobús por Castilla y León desde cualquier balneario.

Tel. 983 428 206
Tel. 902 106 060
www.jcyl.es/club60

Servicios Sociales de Castilla y León

Junta de Castilla y León